
先日は、今年度最後となる参観・懇談にご来校いただき、ありがとうございました。学習発表

会や２分の１成人式等、子どもの成長を改めて実感することのできる授業内容もありました。３

学期もいよいよ終盤にさしかかります。この１年間の振り返りをしっかりと行い、どんなことを

がんばるのか具体的に次の目標を立て、新年度を迎えてほしいと思います。

【オープンスクール保護者アンケートより】

１月１７日には、オープンスクール・地域防災訓練に多数ご来校いただき、ありがとうござ

いました。主なアンケート内容をお知らせします。ほとんどの質問で９割以上の肯定的な意見

をいただき、また、貴重なご意見もいただきました。今後の参考にさせていただきたいと思い

ます。

○質問内容について

１子ども達は学習に集中し、 ２子ども達は友達と仲良く ３子ども達は先生や

がんばる姿が見られましたか。 授業を受けていましたか。 友達の話をしっかり聞い

て い ま し た

か。

４子ども達ははきはきと ５教師は多様な活動を工夫し学習

発表していましたか。 意欲を引き出していましたか。
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○自由記述について

・子ども達は、震災を知らない世代ですが、先生方の指示に従っておしゃべりをせずに移動が

できていました。先生方の経験談や命についてのお話も心に響いている様子でした。帰宅後、

阪神大震災で経験したことを話したり、避難場所を確認し合うことができました。

・災害安全についてのビデオを子どもたちも真剣に見ていて、その後の話し合いにもしっかり

と発言していて、もしもの時の備えにとても頼もしく感じました。

・子ども達の表情が明るく、リラックスしているように感じます。家族が学校に来ていること

はやっぱり嬉しいのだなと思いました。

・磁石の実験の時、班のお友達と楽しそうに相談しながら実験をしていたので、見ていて微笑

ましかったです。

・帰ってから自らお味噌汁を作ると言いだしました。作っているところを見せたり食べ物につ

いて話たりすると興味を持ってくれるのだなと改めて食育の大事さを感じました。

・（体育で）担任の先生が来られるまでに自分たちで準備体操をしたりハードルを出したりと、

４年生になると自分たちでやるんだなと感心しました。寒い中での授業でしたが、子ども達

は終始楽しそうであっという間に終わってしまいました。もっといろんな学校生活を見たい

です。

・校内ですれちがう時にあいさつをしてくれる子達が多く、とてもすばらしいと思いました。

・１学期に見たときと比べると、子ども達がとても落ち着いていて、成長を感じました。毎日

のご指導、ありがとうございます。

・子ども達の玄関にお花が移動していて嬉しかったです。子どもたちが花の前でホッとしてく

れる場になればと思います。

・祖母が保護者の方がろうかで大きな声でしゃべってて、教室の先生や子ども達の声が聞こえ

なかったみたいです。参観日の時などは気をつけてほしいですね。

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

【４月が楽しみ！幼・保・小・中連携で交流しています】

２月下旬に立花幼稚園、立花東幼稚園、わくわく保育園、大西保育所の園児達と５年生

児童が交流会を行いました。手をつないで校舎内を案内する姿が微笑ましかったです。ま

た、６年生は立花中学校へクラブ見学に行きました。より本格的な活動に取り組む先輩の

姿にあこがれを抱いたのではないでしょうか。４月からの新生活を楽しみにしてほしいと

思います。

４：とてもそう思う

３：そう思う

２：あまりそう思わない

１：全く思わない

０：よくわからない



立花中学校ではクラブ見学をしました。 幼稚園、保育所のみんなに５年生が案内しました。


